

FCK-FAN-CLUB KUHNHÖFEN/ARNSHÖFEN

Der Vorsitzende des FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen Gerhard Hehl überreicht eine Spende in Höhe von 1500 Euro aus dem Erlös des jährlichen Tippspiels an das Sankt Thomas Hospiz in Dernbach und erhöht damit die Gesamtsumme der Spenden der letzten Jahre auf 5.300 Euro

Der FCK-FAN-CLUB Kuhnshöfen/Arnshöfen unter seinem Vorsitzende Gerhard Hehl überreichte eine weitere Spende von 1.500 Euro für das Sankt Thomas Hospiz in Dernbach an die Koordinatorin des Hospizvereins Westerwald, Frau Katja Müller. Bereits in den beiden vergangenen Jahren konnte der Fanclub aus den beiden Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Wallmerod den Neubau des Hospizes mit einer Spende von 3.800 Euro unterstützen. Umso mehr freute sich die Koordinatorin des Hospiz Vereins.



Das Geld stammt aus dem Erlös des jährlichen Fussball Bundesliga Tippspiels des Clubs und zeigt sich seit nunmehr über zwei Jahrzehnten großer Beliebtheit. Dies unterstreicht die hohe Anzahl von Teilnehmern, die in den letzten Jahren immer weiter zugenommen hat. Zuletzt hatten 510 Mitspieler und Mitspielerinnen an dem Spiel teilgenommen. Von diesen konnten 130 Geldpreise in Empfang nehmen, die im Rahmen einer Siegerehrungsfeier überreicht wurden.

Das Tippspiel geht in der anstehende Bundesligasaison 2017/2018 in sein 25stes Jahr. Zu diesem Jubiläum wünscht sich der Vorsitzende eine Verdoppelung der Teilnehmerzahl. „Warum denn nicht“ meint Gerhard Hehl „wenn jeder der diesjährigen Tipper noch einen Mitspieler mitbringt dann haben wir 1.000 Teilnehmer“.

Tipps werden bis 18. August 2017 in Empfang genommen.

Näheres im Internet unter:

<http://kuhnhöfen.de/fck-fanclub/tippspiel/>

Dankschreiben folgende Seite !!!!!!!!



Hospizverein Westerwald e.V.
Hospiz- und Palliativberatungsdienst

Hospizverein Westerwald e.V. · Dillstr. 12 · 56410 Montabaur

Herrn
Gerhard Hehl
Hauptstr. 8

56244 Kuhnhöfen

Dillstr. 12
56410 Montabaur
03.08.2017

Telefon 02602 - 916 916
Telefax 02602 - 947 243
Mobil 0171 - 1260 225
Mail hospiz-ww@t-online.de
www.hospiz-westerwald.de

Sehr geehrter Herr Hehl.

Im Namen des Hospizvereines Westerwald darf ich mich für die Spende in Höhe von 1500,00 € ganz herzlich bedanken.

Mit dem ehrenamtlichen Dienst unserer Hospizhelferinnen und Hospizhelfer möchten wir erreichen, dass schwerstkranke und sterbende Menschen ihre letzte Lebensphase möglichst in ihrem vertrauten familiären Umfeld und bei guter Lebensqualität verbringen können, Und wir möchten die Angehörigen in dieser schwierigen Situation unterstützen und entlasten. Ebenso stehen wir den Hinterbliebenen in ihrer Trauer bei, damit sie mit dem Verlust und der Trauer leben lernen.

Zugleich wollen wir in unserer Region ein sichtbares Zeichen für eine neue christliche Kultur des fürsorglichen Umgangs mit schwerstkranken, sterbenden Mitmenschen setzen – ganz gegen den Trend in unserer Gesellschaft.

Im Namen des Hospizvereins Westerwald danken wir Ihnen für die finanzielle Zuwendung! Durch diese tatkräftige Unterstützung können wir dem Aufbau eines stationären Hospizes, dass die Versorgung schwerstkranker und sterbender Menschen abrunden wird, wieder ein Stück näher kommen

Mit besten Grüßen
Ihr

Dr. A. Wechsung
Schatzmeister